
第４４回幹事会議事録 

日時 平成２７年５月１２日（火） １時半〜４時 

場所 住民交流センター「こもれび」 

出席：田畑、藤田、大津、影山、北原、更家、林、最上（８名） 

 

議事予定は最上が作成、議論決定した。 

① イオン環境財団 春の植樹会 

写真記録（福田）、活動記録（田畑）は、更家に送付のこと。 

午後にはミツバツツジ鑑賞会に里山を案内した（藤田）ので、５月２０日

に予定していたイベントを予定より早めておこなったこととする（写真記

録は藤田）。 

残りのミツバツツジ苗木は藤田らが西の堤上に植えつつある。 

苗木はコバノミツバツツジではない事で話題が盛り上がった。 

② 自治会館「やまびこ」横の区画について 

里山倶楽部で管理を引き受けることにした。圃場として使う以外は、お花

畑とする。鹿の食害から守るために、まず防獣ネットを張る。 

大津市の補助金を得て整備に充てる。 

③ 国交付金 第１回イベント「春の里山を歩こう。山菜摘み」 

成功裏に終わった。３１名が出席。初参加が多く京都から５家族など、子

どもたちの参加が多いのが良かった。午後竹林へ案内したが、谷川でカニ

やカエル３種を見つけて子どもたちは大喜びだった。 

樹木の名札付けは行わなかったが、藤田が樹種と場所のリストをつくり、

影山が樹木札を作成、幹事連が付けて回る。 

④ 青い鳥の谷防鹿ネット張り 

一段目の杭立てとネット張りが残っている。14 日から作業をし、以後の予

定はそれからとする。 

⑤ 青い鳥の谷作業車用道路について 

薪グループと相談する。薪グループからは 1 人は幹事会に出席してもらい

たい。K さんはユンボ等の作業を了承されている。東南商事に作業道工事

を了承いただけるよう相談に伺う。 

⑥ 今年度総会の開催は、６月６日（土）９時半〜１０時 

その後、D エリアで作業をおこなう。里山の中の放置ゴミを会員に見ても



らう良い機会になるだろう。 

総会次第は田畑代表が作成。分担を決める。 

⑦ 国交付金 第２回イベント「竹林調査と竹伐採」 

最上が作成した企画書案を配布、検討した。 

開催日は５月２５日（月）９〜１２時とした。作業内容を考えて子供の参

加は認めない。 

環境教育の時間を十分取る。 

残念ながら筍の季節は終わってしまい、タケノコ採りはできないだろう。 

竹刈り鋸の扱いや枝払いの方法について検討した。用具類は使用後十分整

備すること。 

竹林へは石田宅からの竹林上部から進入する。伐採竹は現地で積み置く。 

⑧ 資機材購入について 

国交付金関係の購入リストが配布された。機材は早期に購入し使用する。 

⑨ 幹事等の呼称について、幹事会への参加、日常作業への参加者の範囲につ

いて議論した。カメラマンを堀さんにお願いする。 

 

※ 里山にはこれまでの作業に使ったトラロープなどが放置されている。片付

けましょう。 


